

わんにゃん通信

VOL.



1年と言うのは早いものですね・・・うれしいような悲しいような・・・。

とうとうクリスマスの時期がやってきました 今年も犬たちにケーキを作つてあげようかな~(笑)

みなさんは今年最後。どう過ごされますか? ちなみに私は犬たちと・・・(̄ ̄ ;)

今年も寂しく犬達と過ごす予定・・・。今年は家族でクリスマスパーティをする予定で、犬達にも手作りのご飯やデザートを作る予定です。それに12月は忘年会!! 今年も病院の人たちとわいわいガヤガヤ~。皆さんもつぶれないように・・・さて本番に入りましょう 体ならしのシルエットクイズです。三頭ご用意しました。他の犬種に似ているので間違いややすいと思いますが、どうでしょう? 答えは裏の下にあるので最後に確認してみてください

① 原産国: ドイツ

毛が短く

筋肉質な体を持っている



大型犬

② 原産国: エジプト

イスラム系のある宗派では不浄とされていた犬



大型犬

③ 原産国: イタリア

毛が短く

優雅で気品ある身のこなし



小型犬

今度は、クリスマスの時期と言うことで皆様のお馴染み? のブッシュ・ド・ノエルです。

ワンちゃん用ブッシュ・ド・ノエル

材料

バニラオイル	…数滴	薄力粉	…大さじ2
スキムミルク	…大さじ2	イチゴ	…1/6個
キャロブパウダー	…小さじ1	バナナ	…1/6個
無糖ヨーグルト	…60g	卵	…2個
裏ごしカッテージチーズ	…40g	りんご	…1/6個

作り方

準備 キッチンペーパーを3枚~4枚敷いたザルの上で、ヨーグルトを水切りしておく。フルーツを5~7mm角にカットする。

カッテージチーズを裏ごししておく。

1. ボールに卵を入れほぐし湯せんにかけて、もつたりとするまで泡立てる。 泡立て器の跡が付くくらいまで
2. 薄力粉・スキムミルクをふるい入れ、ヘラでざっくり混ぜ、紙を敷いた型に流し 180° のオープンで10分焼く。焼きあがったら、網に乗せて冷まさずにシートとシートの間で冷まし、ビニール袋に入れてしつりさせ更にスポンジが巻きやすくなります。
3. 水切りしたヨーグルトとカッテージチーズを合わせ、1/3量をスポンジに塗りフルーツを散らす。
4. クッキングシートごとまいてラップで包み、なじむまで30分くらい冷蔵庫に入れておく。
5. 4で残ったヨーグルトチーズクリームに少量の水でベースト状にしたキャロブパウダーとバニラオイルを数滴入れて混ぜ合わせ、ロールケーキの両端を1cm切り落とし切り株になるように端から3~4cmを斜めにカットしてロールケーキの上にのせクリームを塗り、フォークなどで線をつける。

キャロブパウダーとは、いなご豆の粉。

チョコレート・ココアの代用品です。

チョコレート・ココアは使わないで下さい。
犬が中毒になる恐れがあります。



キャバリア・キング・

チャールズ・スパニエル

cavalier king charles spaniel

原産地 / イギリス スパニエル系、愛玩犬

体高 / 30 cm 体重 / 5.5 ~ 8.0 kg

特徴

目：大きくアーモンド形。

頭頂：平坦

耳：大きく垂れている。

毛色：ブラックタン（黒茶） ルビー（濃い栗赤）
ブレンハム（白茶） トライカラー（茶黑白）

毛質：絹糸のような毛は長めでやわらかい。生後2~3年くらいから足・耳・胸などに飾り毛が伸びる。

性格：穏和で社交的、人懐こい、ほとんどほえない、噛まない。遊び好きで頭がよく、しつけは入りやすい。ただし、頭が良いため、主人が毅然としていないと足元を見透かされる。番犬にはあまり向かない。なお性格や行動パターンは個体差（性別・年齢・生活環境・しつけの度合いなどなどにより）があるので必ずしも当てはまるとは限らない。肥満になりやすいので注意。

名前の由来：チャールズとは騎士という意味。騎士らしく雄々しい感じがすることから「キャバリア」と言われるようになった。

注意しなければいけない病気：外耳炎、心臓疾患

活発度	★★★★☆	遊び好き度	★★★★★
必要運動量	★★★★☆	人なつこさ	★★★★★
犬に対する	★★★★★	他のペットに	★★★★★
友好度		対する友好度	
知らない人への友好度	★★★★★	しつけやすさ	★★★★★
番犬適性	★★★★☆	防衛能力	★★★★★
手入れ	★★★★☆	耐寒能力	★★★★★
耐寒能力	★★★★☆		

歴史

18世紀には、チャールズ2世がこの犬種にあまりにも夢中になり、国務を疎かにして糾弾されたという一幕もありました。チャールズ2世とこのスパニエルたちの関わりは深く、後には彼の名前を取って「キング・チャールズ・スパニエル」と命名され、広く知られるようになりました。チャールズ2世の死後はマルボロ公爵が彼に代わってキング・チャールズ・スパニエルの最大の支持者となります。公爵がもっとも気に入っていた白地に赤毛斑の種は、マルボロ公爵の領地の名である「ブレインハム」という毛色で呼ばれることになりました。

キャバリア・キング・チャールズ・スパニエルは小型のスパニエル系と、狆やチベタン・スパニエルなどの東洋犬を掛け合わせた結果誕生したと考えられています。このようなイギリスのチューダー王朝時代のスパニエルは「コンフォーター・スパニエル（癒しのスパニエル）」とも呼ばれ、飼い主の膝や足を温めたりして、湯たんぽの代わりのようになったりもしていました。さらに、ノミを引きつけることによって、飼い主をノミから守る役目も果たしていましたといいます。こうしてこの小型のスパニエルは家族の誰からも愛され、大変人気のある犬種となっていました。

古川動物病院のホームページに過去のわんにゃん通信や獣医師の勤務表、病院の休診のお知らせなどを載せてあります。

よろしければ、是非そちらもご覧下さい。

<http://www.furukawa-vet.com/>